

Norma sobre los ejercitadores

- ✚ La formación en Soledad Mariana se efectúa por medio de ejercitaciones dadas por personas competentes, que llamamos ejercitadores.

- ✚ Los ejercitadores son aquellos miembros del movimiento que:
 - en su vida dan testimonio de los valores subrayados,
 - que deseen transmitir la doctrina y
 - que han alcanzado una madurez en nuestra espiritualidad, a juicio del responsable regional y a propuesta del ejercitador del candidato y de su respectiva escuela.

- ✚ Un ejercitador en ejercitaciones del 1º ciclo debe haber concluido su Alianza en María, comprometiéndose a un testimonio de vida.

- ✚ Un ejercitador del 2º o 3º ciclo debe haber concluido con las ejercitaciones del 2º o 3º ciclo respectivamente.

- ✚ Un ejercitador tiene que seguir siempre ejercitándose con otro ejercitador y formar parte de una escuela por ser éste el ámbito de contención, formación y crecimiento.